
 

Wir suchen Helferinnen und Helfer für unser Café! 
 

Bei uns können alle Menschen einen guten Kaffee oder Tee trinken. Und man kann mit Menschen 

sprechen. Wir machen dafür ein Café. Wir suchen Menschen die helfen möchten. Es ist eine 

freiwillige Arbeit. Man verdient kein Geld. 

Wir suchen 

Menschen, die 

das können: 

Das können Sie 

bei uns machen: 

 

 

 

Das machen wir 

für Sie: 

 

 

 

 

Wir freuen uns, 

wenn Sie freiwillig bei uns arbeiten möchten! 

Michelle Oberle 

Soziokulturelle Animatorin Pfarrei Peter und Paul Aarau 

062 832 42 11 / 076 803 90 29 

michelle.oberle@pfarrei-aarau.ch 

#engagiertIntegriert 

• Gerne mit Menschen sprechen 

• Mit anderen Menschen zusammenarbeiten 

• Pünktlich sein 

• Gerne Getränke einschenken und Essen bringen 

Sie kommen ein Nachmittag im Monat. Sie können auch mehr kommen. Es ist 

am Donnerstag oder Freitag. Es dauert 2-3 Stunden.  

• Sie machen Tische parat. Sie machen die Kaffeemaschine parat. 

• Sie sprechen mit anderen Helfern. 

• Sie machen Getränke und einfaches Essen. 

• Sie verkaufen Getränke und Essen. 

• Sie putzen Geschirr und Raum. 

• Sie sind an einem schönen Ort 

• Sie können vielen Menschen treffen. Sie können mit vielen Menschen 

sprechen 

• Wir zeigen Ihnen alles. Sie haben Zeit, die Arbeit zu lernen. 

• Sie können ihre Kinder mitbringen. 

• Wir bezahlen ihr Ticket (Bus oder Zug) 

• Wir schreiben ein Papier, dass Sie bei uns arbeiten. Das Papier hilft bei der 

Arbeitssuche 

• Sie können uns Ihre Ideen sagen. Wir können zusammen etwas planen. 

• Wir laden Sie zu einem Fest ein. Das Fest ist für alle Menschen, die helfen. 

• Sie können in der Pause gratis etwas essen und trinken. 
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